



Álvarez Máynez dejará la Cámara de Diputados el 28 de febrero

El candidato presidencial de la tercera alternativa, Jorge Álvarez Máynez, no ha tenido actividades después de haber recorrido los 32 estados del país.

Máynez participó en la sesión de la Cámara de Diputados, la cual dejará el próximo 28 de febrero, para dedicarse a su campaña presidencial el 1 de marzo.

En redes social publicó la Ley Silla, impulsada por Rodrigo Cordera y Patricia Mercado, la cual, dijo, vuelve a demostrar que buenas ideas, tenacidad y vocación de servicio público, son la fórmula para la buena política.

https://drive.google.com/file/d/1idOBQz8ZL7Ydit02bVljoMGU_tH9iitg/view